

Cette page peut être consultée en ligne à l'adresse <https://racingstub.com/articles/16937-lucon-ca-ose-tout-c-est-meme-a-ca-qu-on-les-reconnait>

Luçon, ça ose tout, c'est même à ça qu'on les reconnaît.

☆☆☆☆ (0 note) 📅 14/05/2015 05:00 📍 Avant-match 📖 Lu 6.326 fois 👤 Par mediasoc 💬 4 comm.



© thairo

Ce ne sont pas des professionnels mais pourtant ils sont à deux doigts de braquer le National. Présentation de ce gang composé de mecs bien ordinaires.

Tout d'abord, Luçon est une commune de 10 000 habitants, à quelques encablures de La Rochelle, la Roche-sur-Yon ou encore les Sables d'Olonnes. Étonnamment, la Vendée produit de plus en plus de clubs de bon niveau : Luçon donc, le Poiré-sur-Vie, ou encore les Herbiers, à deux doigts de monter en National.

Originalité du club, on prépare les coups en famille. La famille Reculeau en l'occurrence. Michel est le Président du club. Monique l'épouse, la secrétaire générale, accessoirement adjointe au maire également. Et Frédéric le fils entraîne les joueurs de l'équipe Une depuis près de dix ans.

Reculeau pour mieux sauter

Michel Reculeau a choisi très tôt d'être indépendant pour gagner sa vie. A 21 ans, il fonde une entreprise de plomberie et chauffage, aujourd'hui adossée à de la vente et de la réparation d'électroménager. De son éducation, il dira qu'on lui a "inculqué les valeurs du travail et de la rigueur. Il me tardait d'entreprendre". Parti de rien, il construit, comme avec le Luçon Vendée Football.

Pris en district en 1987, Luçon ne fait que monter année après année, et se structure sous l'impulsion du Président, qui associe les partenaires locaux et comble même les dettes dans les années 90. Résultat, le CFA est atteint en 2008 et le National en 2013, en même temps que le Racing Club de Strasbourg.

Pour sa première saison en National, Luçon termine 12ème. Rien de folichon mais si on y regarde de plus près, des équipes solides avaient déjà pris le bouillon. A son tableau de chasse, Luçon tenait déjà le Racing, le Paris FC, Boulogne, le Red Star Bourg-Péronnas ou encore le Gazélec d'Ajaccio.

La [saison actuelle](#) 🗨️ avait pourtant commencé doucement : la première victoire se produit à Amiens lors de la 6ème journée. Mais depuis ce jour, le VLF n'a perdu... qu'un match. C'était dans le stade anachronique du CA Bastia. 6 matchs nuls et 11 victoires plus tard, les voici dans le sillage du trio de tête et du Racing Club de Strasbourg.

SOS Footballeurs Anonymes

Seul nom évoquant un petit quelque chose aux oreilles d'un fan de foot : Khaled Adenon. Le Béninois a connu plusieurs saisons de Ligue 1 au Mans FC, où il faisait charnière avec Grégory Cerdan. Le 10 juin 2012, il est accusé de violences et voies de fait sur arbitre alors qu'il jouait un match international. Malgré des contestations, cela lui vaudra 12 mois de suspension. Sans club, il revient dans le circuit en signant à Luçon l'été dernier. Cette saison, il est le troisième joueur le plus utilisé du club et ses bonnes performances lui ont redonné une place en équipe nationale du Bénin.

Attention également à Slimane Sissoko. L'ancien pensionnaire du centre de formation de Rennes est arrivé cet hiver à Luçon et a déjà

inscrit 8 buts. Pour faire plaisir à un stubiste consciencieux, on dira de Slimane Sissoko qu'il a 23 ans, qu'il mesure 1m90 et pèse officiellement 79 kg. Un beau bébé qu'[Ernest Seka](#) devra museler.

Le Barça du National

La force de Luçon n'est donc pas un empilement d'individualités mais sa qualité de jeu. Frédéric Reculeau est reconnu comme un entraîneur offensif, amoureux du jeu. L'entraîneur du Poiré-sur-Vie, la dernière victime du VLF, Oswald Tanchot lui rend même hommage : « C'est le foot qu'on aime, c'est une équipe qui est joueuse dans le bon sens du terme, a expliqué l'entraîneur genôt en conférence de presse. C'est une équipe qui alterne, elle est capable de posséder le ballon mais aussi de contrer. Ce qui les caractérise dans leur jeu, c'est la qualité technique et l'intelligence. Quand tu as ces deux qualités là et que les joueurs ont envie de jouer ensemble, ça donne ça ! ». Plus tôt dans la saison, Bruno Luzi, entraîneur de Chambly, parlait du "Barça du National".

En conclusion, le Luçon Vendée Football est un club familial, bien ancré dans son territoire, et en progression permanente, ressemblant un peu à un Nanterre en basket, eux aussi basés sur une famille structurante. En face, le Racing semble être une division blindée et disproportionnée en National. L'excès de confiance de la part des Bleus et Blancs sera - comme on dit dans ce milieu - payée cash, même pour la 4ème place.

Sources : Ouest-France, FootAmateur...

mediasoc